

SOLIDARIDAD CON LOS TRABAJADORES DE LA LIMPIEZA PÚBLICA DE TOMARES (SEVILLA)

Llevamos en huelga desde el 17 de marzo, y algunos compañeros encerrados en la Iglesia de la Magdalena de Sevilla, en huelga de hambre desde el 23 de junio de 2003. Lo único que pretendemos es mantener nuestros puestos de trabajo. Pero la empresa concesionaria "Ferrovial Servicios, S.A." y el Gobierno Municipal de la socialista Antonia Hierro, siguen empeñados en echarnos a la miseria. Y ¿porqué? Pues porque estamos organizados en una sección sindical de la C.N.T. y les hemos exigido el cumplimiento del acuerdo suscrito con la empresa Ferrovial y ratificado por el Ayuntamiento Pleno el 9 de marzo de 2002. Y eso es algo que ni el desmedido afán explotador de una empresa como Ferrovial, ni la prepotencia de una alcaldesa socialista, pueden consentir. Solo queremos trabajar con dignidad.

Son más de 4 meses de huelga, durante los que Ferrovial y el Ayuntamiento de Tomares no han dejado de vulnerar nuestros derechos constitucionales a la libertad sindical y a la huelga: Hasta el momento han despedido como represalia a 13 trabajadores (de una plantilla de 27), obligaron a 5 trabajadores a afiliarse a otro sindicato (U.G.T.) para intentar romper la huelga, no respetan los servicios mínimos ni las categorías profesionales, las coacciones y amenazas son continuas, y vienen suplantando trabajadores en huelga con personal que traen de Huelva. Hemos acudido a todas las Instituciones Públicas, locales, autonómicas y estatales. Pero hasta el momento todas nos han dado la espalda, defendiendo los intereses de la empresa o desentendiéndose del tema. Por eso, una vez más les pedimos su solidaridad. Porque solo la solidaridad de la ciudadanía puede evitar este atropello.

Más información de este conflicto en www.cnt.es/tomares. Pueden canalizar su solidaridad firmando la parte inferior de esta hoja, en las formas que se indican en la página web, o de cualquier otra manera que consideren oportuna. Apoyo económico en la cuenta 0049-5423-23-269502 16 74

Los abajo firmantes mostramos nuestra solidaridad con los trabajadores de la limpieza pública de Tomares, e instamos a la empresa Ferrovial y al Ayuntamiento de Tomares a una solución negociada que pase por el mantenimiento de los puestos de trabajo, y a todas las Instituciones Públicas a no permitir que continúen las vulneraciones de los derechos constitucionales a la libertad sindical y a la huelga.

Nombre y apellidos		Firma
D.N.I.	Profesión	

Nombre y apellidos		Firma
D.N.I.	Profesión	

Nombre y apellidos		Firma
D.N.I.	Profesión	

Nombre y apellidos		Firma
D.N.I.	Profesión	

Nombre y apellidos		Firma
D.N.I.	Profesión	

Nombre y apellidos		Firma
D.N.I.	Profesión	

Nombre y apellidos		Firma
D.N.I.	Profesión	